

AH -/Ü-Niedersachsenmeisterschaften – Reformpläne

Kommentar zu Reformplänen NFV-AH-/Ä-Landesmeisterschaften -Ä TSV Stelingen

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf dem AH-Fussballportal (www.ah-fussballportal.de) wurden schon so gut wie alle Argumente gegen eine Durchführung der neuen Reformen des NFV zu den AH-/Ä-Meisterschaften genannt.

Wir waren mit der Ä-32 und Ä-40 des TSV Stelingen schon bei einigen Turnieren dabei und unterstützen die Aussagen der anderen Vereine zu dem Thema voll und ganz.

Wir hoffen , dassÄ der NFV sich besinnt und den erfolgreichen Modus so lässt wie er ist.

Im Namen des TSV Stelingen

Jürgen Layritz

Trainer Ä-40 und Mitglied des Spartenvorstandes

Ä